

## Le déchaînement en Haïti: chuchotements futuristes d'un passé révolutionnaires



En juillet 2018, des manifestations contre le gouvernement ont éclaté en Haïti, prenant rapidement de l'ampleur. L'élément déclencheur des manifestations fut la décision du gouvernement du Premier ministre Jack Guy Lafontant d'augmenter le prix des carburants, de 38 % pour l'essence et jusqu'à 51 % pour le diesel et le kérosène. Des milliers de personnes étaient descendues dans la rue. Le gouvernement a vite annulé l'augmentation. Mais les manifestations n'ont pas cessé. L'enjeu était plus important. Les revendications populaires sont devenues plus radicales. Ce dossier a le point sur les événements qui ont eu lieu cet été en Haïti et sur leur signification à long terme.

